

# Parque infantil Babydesign Simple

El parque ayudaba a las madres que se quedaban solas en casa con sus hijos. Compramos este parque cuando tenamos un año. Las mamás saben cuál es esta edad para un niño. Si antes de esta edad todavía nos las arreglamos con una cama y nos arrastramos en el sofá, entonces, a partir de un año, comenzamos a levantarnos, por lo que ya no era posible prescindir de una arena. Lo único que lamentamos es no haberlo comprado antes. Podría haberse hecho hace cuatro meses.

Me gusta la arena. Fácil de usar, obviamente de alta calidad, se ve bien. Si estás pensando en tomarlo, mi consejo es que lo hagas. ¡Paga con creces su poco dinero.